

## RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Medan pada tanggal 24 September 1992. Ayah bernama Syafril dan Ibu bernama Misdar dan penulis merupakan anak pertama dari dua bersaudara. Pada tahun 1997, penulis masuk SD Negeri 060801 Medan dan lulus pada tahun 2003. Pada tahun 2003, penulis melanjutkan sekolah di SMP Negeri 12 Medan dan lulus pada tahun 2007. Pada tahun 2007, penulis melanjutkan sekolah di SMA Negeri 10 Medan dan lulus pada tahun 2010. Pada tahun 2010, Penulis diterima di Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Kegiatan di Universitas Negeri Medan yang pernah diikuti yaitu Asisten Laboratorium pada mata kuliah Praktikum Struktur dan Perkembangan Hewan, Praktikum Taksonomi Hewan Tingkat Tinggi, dan Praktikum Ekologi Tumbuhan. Penulis juga melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Balai Veteriner Medan, Sumatera Utara. Selama kuliah penulis aktif menulis dibidang karya ilmiah dan sempat menjabat sebagai wakil ketua Komunitas Ilmuwan Muda Biologi (KIMBI) serta turut serta aktif berkompetisi dalam ajang lomba karya tulis ilmiah dengan prestasi menjadi finalis Konferensi Ilmuwan Muda Indonesia (KIMI) di Universitas Indonesia (UI). Penulis juga meraih peringkat kedua dalam ajang Lomba Inovasi Teknik Lingkungan di Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) Surabaya. Penulis juga meraih juara II dalam ajang kompetisi karya tulis ilmiah UKMI Paper Chalange Universitas Negeri Medan dan meraih juara I dalam lomba karya tulis ilmiah FMIPA Universitas Negeri Medan. Penulis juga sempat menjabat sebagai Koordinator Humas Forum Studi Islam Biologi (FOSTIBI) dan Koordinator Olahraga dan Seni Himpunan Mahasiswa Jurusan Biologi (HMJ-Bio). Penulis juga turut serta dalam dalam program pengabdian masyarakat bernama Sekolah Masyarakat Terpadu (SMART)

Pada tahun 2014 penulis menyusun skripsi dengan judul “**Pengaruh Air Seduhan Kopi Terhadap Struktur Histologi dan Fungsi Reproduksi Mencit (*Mus musculus*) Betina**” dengan pembimbing skripsi Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc.